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154ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CRUZEIRO DO 
SUL - ESTADO DO PARANÁ, PARA APRESENTAÇÃO DO ATUAL DIRETOR MUNICIPAL DE 
SAÚDE, APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO QUANTO A RECURSOS PROVENIENTES DA SESA – 
RESOLUÇÃO 1.108/2023 E DELIBERAÇÃO DO PAS – PROGRAMAÇÃO ANUAL DE SAÚDE DO 
EXERCÍCIO DE 2025. 
 
Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às 9h10m, em uma sala na sede da 
USF – UNIDADE SAÚDE DA FAMÍLIA, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde, 
conforme lista de presença em anexo, para apresentação do atual Diretor Municipal de Saúde, 
apreciação e deliberação quanto a recursos provenientes da Secretaria de Estado da Saúde – 
resolução 1.108/2023 e também da Programação Anual de Saúde - PAS para o exercício de 2025. 
Iniciando a sessão, a presidente do Conselho Municipal de Saúde, Élide Simone de Oliveira 
Medeiros, agradeceu a presença de todos e fez um breve resumo das pautas constantes da presente 
reunião. Disse ainda que o Conselho Municipal de Saúde tem um papel importante nas resoluções 
que trata do sistema municipal de saúde, que no próximo ano irá ser realizada a Conferência 
Municipal de Saúde e que todos os segmentos da sociedade irão participar para a elaboração do 
Plano Municipal de Saúde 2026/2029. Imediatamente, a mesma informou que estava presente à 
reunião o atual Diretor Municipal de Saúde, Douglas Augusto Sitoni, e, antes que inicia-se as 
deliberações das pautas, já devidamente apresentadas aos conselheiros, passou a palavra para o 
Diretor Municipal de Saúde. O Diretor Municipal agradeceu a todos pela oportunidade, o qual 
procedeu o uso da palavra informando sobre sua nomeação ao referido cargo e que expressou muito 
otimismo na gestão de saúde. Disse que sua gestão será voltada a intensificar a humanização em 
todos os atendimentos do sistema e, que para isso, depende das ações de todos os setores de 
saúde, os profissionais, os técnicos que compõem sua equipe, assim como a atuação do Conselho 
Municipal de Saúde, órgão de extrema importância para auxiliar nas ações desenvolvidas pelo 
sistema municipal de saúde. Disse ainda que com poucos dias no cargo, está se atualizando de 
todas as atividades do Departamento e que já iniciou algumas mudanças que irão impactar na 
melhoria do atendimento aos usuários. Sua intenção é solucionar alguns problemas já conhecidos 
por todos, como fila de agendamento de consultas e exames, transporte de pacientes, reforma da 
sede administrativa do departamento, dentre outras necessárias, tendo como referência as 
reivindicações dos próprios usuários, inclusive já discutidos, segundo seu conhecimento, pelo 
conselho municipal. Disse que todos possuem conhecimento da complexidade do sistema de saúde 
do município, que algumas iniciativas de sua gestão já estão ocorrendo, porém outras a serem 
implantadas serão a médio e longo prazo, porém todas as ações, sem dúvida, irão apresentar 
resultados muito benéfico a sociedade cruzeirense. Disse ainda que estará sempre a disposição dos 
membros do Conselho Municipal para eventuais dúvidas ou sugestões. Agradeceu a confiança do 
Chefe do Executivo Municipal em nomeá-lo para o cargo e que irá se empenhar para retribuir esta 
confiança com muito trabalho e resultados, especificamente para ofertar toda a estrutura do sistema 
de saúde com qualidade e eficiência aos usuários. Em seguida o mesmo colocou-se a disposição 
para questionamentos, momento este que os conselheiros realizaram perguntas e o Diretor de 
Saúde respondeu a todos. Finalizando o mesmo informou que em breve já estará sendo realizada as 
alterações e substituições necessárias para reestruturar o presente conselho de saúde, o qual possui 
mandato até o próximo ano. Encerrando sua apresentação junto ao Conselho Municipal, a presidente 
Elide Simone agradeceu a presença e explanações do Diretor de Saúde, a qual passou para a 
deliberação das pautas da presente reunião. Iniciando, a senhora presidente informou que uma das 
pautas é sobre os recursos financeiros advindos da Secretaria Estadual de Saúde, através da 
Resolução SESA 1.108/2023, no valor de R$ 220.000,00 (duzentos e vinte mil reais), destinado para 
aquisição de uma VAN AMBULANCIA. Nesta pauta, encaminhada pela gestão de saúde para 
apreciação deste Conselho, foi solicitado para que o referido valor seja revertido na aquisição de dois 
veículos, um veículo de 7 lugares para transporte de pacientes e 1 veículo para uso da sede do 
departamento, para atividades de ordem administrativa. Para isso, a mesma deixou novamente o uso 
da palavra para o Diretor Municipal de Saúde, Douglas Augusto Sitoni, para que o mesmo 



                PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZEIRO DO SUL 
                         

                        CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE     

 

Rua Maria da Conceição Mendes, nº 610  
Email: saude@cruzeirodosul.pr.gov.br  - site: www.cruzeirodosul.pr.gov.br 

 

  
procedesse os devidos esclarecimentos. O Diretor de Saúde informou que, segundo levantamentos 
atualizados do mercado, o valor previsto na resolução por si só não cobre as despesa para aquisição 
do objeto proposto no anexo da resolução, devendo para isto ser empregada uma quantia 
significativa por parte do município, a título de contrapartida. Também informou que o município já 
possui em sua frota ambulâncias para suprir as necessidades do sistema de saúde e que, após 
realizados orçamentos, onde entregou aos membros para leitura, a gestão concluiu que o valor 
disponibilizado, poderá ser revertido na aquisição de um veículo de 7 lugares para o transporte de 
pacientes para centros especializados e 1 veículo de passeio para uso do Departamento, pois o 
mesmo não possui veículo para traslado do diretor e servidores para reuniões regionais, cursos, 
encontros, ou outras diligências, fazendo com que os profissionais utilizem veículos próprios ou até 
mesmo outros que constam da frota para viagens de pacientes, comprometendo assim o 
agendamento de viagens destinada a pacientes. Finalizou, apresentou também os orçamentos 
destes veículos propostos, enfatizando que haverá uma contrapartida do município, porém com valor 
bem menor. Após esclarecer, o mesmo deixou livre aos conselheiros para perguntas necessárias, as 
quais realizadas foram prontamente respondidas. Finalizado pelo Diretor o motivo da referida pauta, 
a Senhora presidente colocou em votação a presente, a qual foi aprovada por unanimidade pelos 
membros do conselho municipal. Dando seguimento, a Senhora Presidente colocou em votação a 
PROGRAMAÇÃO ANUAL DE SAÚDE – PAS para o exercício de 2025, informando apenas que na 
programação será incluído no título que trata deste conselho, uma observação sobre a 
reestruturação de sua composição, devido algumas substituições; assim foram consultados os 
conselheiros sobre a votação, os mesmos aprovaram por unanimidade o PAS 2025. Finalizadas as 
pautas, a Senhora presidente solicitou aos presentes se havia algo mais a tratar, onde o Diretor 
Municipal de Saúde, Douglas Augusto Sitoni informou que em breve estará sendo realizada a 
licitação para aquisição de um ônibus e um veículo van para o Departamento de Saúde. Informou 
ainda sobre o período de recesso dos setores de saúde do município neste final de ano, assim como 
os setores e profissionais que irão usufruir do recesso, porém sob plantão, devido a complexidade 
em situações específicas. Após a Senhora Presidente solicitou se havia algo mais a ser tratado, onde 
nada havendo, agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a reunião, esclarecendo que 
será lavrada ata desta sessão, assim como posteriormente anexada a lista de presença e 
respectivas resoluções deliberativas.  
 

Cruzeiro do Sul, 11 de dezembro de 2024. 
 
 
 

 
 

                                                                                           

 

 
Élide Simone de Oliveira Medeiros  

- PRESIDENTE DO CMS - 
 
 

 

 

 




